

L.C. Swain Middle School

Escuela Intermedia L.C. Swain

Plan de Participación Padre/Familia 2024-2025

Declaración de la Misión de Participación de Padre/Familia

La escuela intermedia L.C. Swain Middle, se esfuerza por empoderar a los padres y familias a ayudar al desarrollo cognitivo y socio-emocional de sus niños, fortaleciendo las alianzas entre escuela-familia-comunidad a través de: una comunicación efectiva, apoyo de recursos, entrenamiento, toma de decisiones, y animando a las familias a ser participantes activos en el proceso educacional de sus hijos.

Nuestra meta es preparar a nuestros estudiantes para triunfar en el programa regular, obtener la habilidad del nivel de grado, y mejorar el logro académico.

Reunión Anual Título I

Cada año, las familias están invitadas a asistir a esta reunión a inicios del año escolar, para aprender más acerca de nuestro Programa del Título I de la escuela. Las familias pueden unirse a la reunión en persona o virtualmente el 8 de octubre de 2024.

La grabación de la reunión, proveerá a los padres la oportunidad de revisar los documentos del Título I, y dar su opinión sobre lo siguiente:

- Acuerdo Padre/Escuela
- Derecho de los padres a saber
- Plan de Participación de Padre/Familia (PFEP- siglas en inglés)
- Presupuesto Título I

Entrenamientos de Participación de Padres y Familias

Basados en la opinión del éxito del año anterior, proveeremos las siguientes actividades a fin de asistir a las familias a construir su capacidad de ayuda al aprendizaje en casa, y apoyar así el logro académico de sus niños:

- Aprovechando la Tecnología: Cómo monitorear y Ayudar a su hijo(a) en el mundo Virtual.
- High School: La decisión es Suya!

Toma de Decisiones Compartida

Las familias serán invitadas a muchas reuniones a través del año para recibir información académica, reportes, y proveer opinión sobre maneras en que la escuela, familias y estudiantes puedan compartir responsabilidad para el éxito estudiantil. Esperamos que se una a nuestras reuniones del SAC (Consejo Asesor Escolar), conferencias de padres, reuniones del Título I y entrenamientos para padres.

Comunicación

L.C. Swain Middle School

www.LCSwainMS.org

Where Stallions are "Gallopig to Greatness"

Basadps en su opinion, proveeremos reuniones con fechas y horas flexibles a fin de acomodar horarios de trabajo. Asimismo, comunicaremos de forma continua y oportuna, una variedad de métodos incluyendo SIS Gateway; Enlace para Padres; Marquesina de la Escuela; nuestro sitio web, boletín escolar; red social, emails, llamadas telefónicas de maestros, consejeros escolares y administración, mediante volantes enviados a casa con su niño(a), o publicados en la red social, a través de notas en la agenda del estudiante, “actualizaciones semanales”/calendarios de la escuela, y reportes académicos. Si Ud. nota que la comunicación no parece llegar a casa, por favor nos lo hace saber.

Accesibilidad para todas las Familias

Animamos a todas las familias a asistir a las reuniones y eventos. El personal de la escuela proveerá la ayuda necesaria para todas las familias a fin de que puedan participar y estar comprometidos en la educación de su niño(a). Proveemos documentos traducidos y traductores (reportes académicos, volantes), espacio de reunión accesible, y múltiples días y horas de reuniones. Por favor notifique a la escuela sobre otra ayuda necesaria. Deseamos que todas las familias sean parte de la educación de su hijo(a)!

Nuestro Plan

Este plan fue escrito en colaboración con familias, personal, y miembros de nuestra comunidad escolar. Acogemos sus sugerencias para mejorar nuestras prácticas de participación familiar. Asimismo, le animamos a asistir a nuestra Reunión Anual de Aportes de las Partes Interesadas en la primavera, completar las evaluaciones de entrenamiento, y una Encuesta de Participación de Padres y Familias enviado a casa cada año.